

TOUT PARTOUT EN VILLE

# Un joueur dominant auprès des fans



RODGER BRULOTTE

JOURNAL DE MONTRÉAL, PUBLIÉ LE: JEUDI 10 OCTOBRE 2013, 21H02 | MISE À JOUR: JEUDI 10 OCTOBRE 2013, 21H07



## À NE PAS MANQUER

Jean Bédard, président et chef de la direction du Groupe Sportscene (La Cage aux Sports) était le conférencier invité à la Chambre de commerce et d'industrie de St-Eustache, Deux-Montagnes et Ste-Marthe-sur-le-Lac. Le thème de sa conférence était ciblé sur la compétition et les enjeux de développement dans le domaine des affaires. Jean Bédard est sans aucun doute un joueur dominant auprès des fans.

## AUSSI DANS CET ARTICLE

Tout partout en ville du 11 octobre 2013



Cet article est réservé aux membres VIP du Journal de Montréal

Pour lire la suite ; accédez à votre compte ou abonnez-vous.

L'inscription est gratuite pour les abonnés du journal en version papier et/ou électronique.